

Une nouvelle chorale va voir le jour en Oléron

Une chorale ouverte



La bonne humeur au rendez-vous des choristes

PHOTO YVON VERGNOL

Simple effet de mode ou réel engouement pour le chant choral ? Depuis quelques semaines, chaque mardi, les hautes salles de l'ancienne école Ranson résonnent aux accents d'une douzaine de choristes qui répètent avec application sous la houlette de Muriel Piperol. Enchaînement tout naturel pour celle qui, après avoir organisé pendant plusieurs années des stages de chant et des ateliers vocaux, souhaite tout simplement créer sa propre chorale. « Cela est venu naturellement, j'avais envie de réunir des gens pour partager ces moments privilégiés qu'amène le chant ».

Pas de connaissance particulière du solfège requise, ouverte à tous les âges, un peu comme la lecture de Tintin, « il suffit d'avoir envie de chanter ou tout simplement de rencontrer d'autres gens », la nouvelle chorale in-

sulaire prend forme. Bien sûr, si l'envie est primordiale, elle n'est pas forcément suffisante, une certaine rigueur est tout de même de mise, « on se met au service de la musique et l'on se doit d'être précis dans ce que l'on chante et cela demande un investissement et une certaine concentration », ajoute Muriel Piperol.

Travail à l'oreille. Un travail exclusivement « à l'oreille » qui permet de solliciter la mémorisation des chants mais qui ne paraît pas restreindre la taille du répertoire. Je choisis des chants accessibles à tous et qui sonnent tout de suite ». Une méthode en tout cas qui semble être appréciée par les participants. Au programme déjà des chants baroques, du gospel que les participants aimeraient bien présenter au public ». Pour le moment, nous travaillons, le moment venu, nous nous

produirons en l'église du Château, les contacts sont déjà pris ».

Quand on lui parle d'une chorale déjà existante en Oléron et qui recrute, Muriel refuse de parler de concurrence, « les techniques que j'emploie sont les mêmes que pour un cours de chant individuel, on apprend à maîtriser sa respiration, à monter sans problème dans les aigus. La chorale, ce sera l'aboutissement de tout ce travail, le groupe évolue ensemble avec les potentialités de chacun qui s'expriment et cela correspond à une demande.

Les rassemblements du mardi soir reprendront dès après les fêtes avec une équipe de choristes très motivée qui attend avec impatience de se produire devant un public. Les renforts seraient malgré tout les bienvenus.

Renseignements au tél. 06.61.47.21.59.